



湊間嶺

小諸市立東小学校
学校だより
No. 7
令和7年9月30日発行

令和7年度の半分が終わりました！

長く続いた残暑も終わり、爽やかな秋らしい季節となっていました。気がつけば、本年度の折り返しも過ぎ、令和7年度の登校日数は残り102日となりました。東小学校では、再来週の音楽会に向けて、全ての学年で合奏や合唱の練習に一生懸命取り組んでいます。音楽会に向けた仲間と一つのものを創り上げる学習を通して、友だちと力を合わせる喜びや充実感を味わうと共に、自分の思いと友だちの想いを大切にしながら相手意識を育む機会にしたいと考えています。



昼休みに、アコーディオンを練習する児童



昼休みに、リコーダー練習する児童

～音楽会の練習～

音楽会に向けて、各教室や音楽室で休み時間に教え合いながら個別練習に取り組んでいる姿が見られます。音を聞き合ったり、分からぬところを教えてもらったり、自分たちから学ぶ姿が素敵です！これからも一人一人が目標をもって取り組んでいって欲しいと思います。

～もみじ清掃～

清掃委員会が、清掃のことを知つてもらおうと、クイズラリーを企画しました。全校児童が、中央廊下に掲示されたクイズに楽しそうに答えていました。本校の掃除は、「もみじ清掃」が合言葉となっています。④くもくと黙って取り組む。②じたくをととのえる。①かんいっぱい取り組むなどっています。このもみじ清掃がさらに位置づいていくことを願っています。



清掃に関するクイズに答える様子



1年2組の掃除の様子

～中核活動について～



2年2組「デイサービスとの交流」の紹介



交流で何をすればよいか全校児童からアドバイスをもらいました。



アドバイスを受けて、デイサービスでマジックを披露しました。

9月17日の東っ子タイムで、2学年が全校児童に中核活動の紹介をしました。2年1組は東保育園との交流について、2年2組はデイサービスとの交流について紹介しました。ただ紹介するのではなく、その場で全校児童からアドバイスをもらい、それを次の交流活動に活かしていました。このように、活動を振り返り、時にはフィードバックをもらいながら活動を進化（深化）させていく営みも大切にていきたいと思います。

縦割り班活動パート3



放送室のスタジオでゲームの説明



どんどん高く積み上がっていった



時には崩れないように協力して積んだ

9月24日の東っ子タイムで、4学年が縦割り班活動を企画してくれました。「紙タワー」というゲームで、紙を折りながら積み上げていき、班ごとにその高さを競うゲームです。はじめに、ゲームのやり方を全校放送で分かりやすく説明してくれました。何度も繰り返すうちにコツをつかみ、どんどん高く積み上げることができました。班の中で自然に声を掛け合い、協力して積む姿も見られました。またひとつ相手意識が高まったように思います。



坂の上配水池



小諸市浄化管理センター

4年社会見学

9月16日と17日に4年生が社会見学で、坂の上配水池と小諸市浄化管理センターを見学しました。下水がどのように処理されているのか、毎日飲んでいる水道水はどのように運ばれてくるのか、実際に見て、聞いて学ぶことができました。

鳥帽子岳山頂にて！



5年宿泊学習

9月25日・26日で5年生が宿泊学習に行きました。1日目は、鳥帽子岳に登りました。雄大な自然の素晴らしさを感じることができました。夜は、星空観察はできませんでしたが、みんなでキャンプファイヤーを楽しみました。仲間との絆をさらに深めることができました。2日目は、布引観音でトレッキングを楽しみました。小諸の魅力についてガイドさんから多くのことを学ぶことができました。この2日間でさらにたくましく成長した5年生です。



楽しみな夕食



リズムにのって踊ったマームマイム



眺めのよかつた布引觀音